



Vorlage

Nr.: 0631/2007
öffentlich

Umgestaltung des Westenfeuermarktes

Beratungsfolge

13.06.2007 Stadtentwicklungsausschuss

Entscheidung

Erläuterung und Begründung sowie haushaltsrechtliche Beurteilung

Der Baumbestand ist durch Ulmensterben im Bereich des Westenfeuermarktes stark in Mitleidenschaft gezogen worden. Die durch die Verwaltung seinerzeit beabsichtigte Ergänzung bzw. Nachpflanzung mit Rotbuchen ist im Stadtentwicklungsausschuss am 26. April 2006 abgelehnt worden.

Für die notwendigen Umgestaltungen und Ersatzpflanzungen ist dem Landschaftsarchitekten, Herrn Dipl. Ing. Klaus Wieschebrink, Beckum der Auftrag erteilt worden, ein Planungskonzept unter Einbeziehung der Bereiche Rathausvorplatz (Ecke Weststraße / Alleestraße) und Ständehausgarten zu entwickeln.

Dieses Planungskonzept ist inzwischen erstellt und mit den beteiligten Fachdiensten innerhalb der Verwaltung sowie mit dem Westfälischen Amt für Denkmalpflege beim Landschaftsverband Westfalen-Lippe, Münster intensiv besprochen worden. Die Änderungswünsche der Verwaltung sind von Herrn Wieschebrink in die vorzustellenden Pläne eingearbeitet worden. Das Einvernehmen mit dem Amt für Denkmalpflege, Münster wird in Kürze hergestellt.

Herr Wieschebrink wird in der Sitzung das Planungskonzept vorstellen. Nach Vorstellung der Verwaltung soll die Umgestaltung des Westenfeuermarktes und des Vorplatzes des Rathauses Beckum in den Jahren 2007/2008 erfolgen. Die Umgestaltung des Ständehausgartens soll anschließend vorgenommen werden.

Beschlussvorschlag

Das Gesamtkonzept zur Umgestaltung des Westenfeuermarktes mit dem Vorplatz des Rathauses Beckum und des Ständehausgartens sowie die Umsetzung wird beschlossen.

Anlagen

keine